

## 謹んで新年のお祝いを申し上げます

皆様にとって良い年となりますよう ご祈念申し上げますとともに、本年もご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。(栄東連合町内会 役員一同)



■■ 平成30年12月14日(金) ■■

## ～吹雪に負けず、安全を守る一青パト隊出動式～



12月14日、伏古記念会館（東区伏古7条2丁目）で、歳末を迎えて東区民が安全安心な年末年始を送れるよう願いを込め、歳末「安全・安心の集い」が開催されました。これは、札幌東防犯協会の主催で「地域の安全は、地域で守る」ことを基本に、区内の青色回転灯装着車両（通称：青パト隊）の57台・120名が一堂に結集して合同パトロール出動式を行いました。

栄東地区からも、4台の青パトと栄東連合町内会の永淵会長、嶋田・防火防犯部長など8名が参加しました。まず、同会館内で主催者を代表して西山靖・札幌東防犯協会連合会会長の挨拶の後、遠田隆幸・札幌方面東警察署長や石丸流札幌あさひ太鼓の勇壮でダイナミックな演奏の激励を受けました。その後、会館外の駐車場に場所を移して、多くの関係者に見送られながら、総勢57台の青パトが次々に出発して行きました。あいにくの吹雪の中でしたが、青色回転灯を点滅させた参加車両が整然と列をなす姿は壮観で、安全安心なまちづくりの使命に燃える参加者たちの決意とともに、区内各地区のパトロールに向かいました。

# 栄東連合町内会 2018年から2019年へ

## 安全安心



9月6日 北海道胆振東部地震による陥没



2018年で最大のニュースといえ、9月6日未明に発生した北海道胆振東部地震と言えましょう。東区で震度6弱を記録し、東15丁目屯田通の陥没は衝撃的でした。連合町内会では、地区内に開設された3つの避難所の支援にあたりましたが、大災害への備えの重要性を再認識しました。この地震を教訓に、地域の安全をどう守っていくのかを今一度しっかり考え、地区内38町内会とともに、安全安心なまちづくりを進めてまいります。

## 地域の活性化



連合町内会は、地区内の各種団体や関係機関と連携してまちづくりを進める「栄東地区子ども未来会議」を設置しています。今後も、同会議の中心になって地域に潤いを与える花いっぱい事業や海外をはじめとする観光客を温かく迎える雪まつりウェルカム事業等で地域活性化に努めます。

## 町内会活性化



交通安全、ゴミステーションの管理、生活道路の排雪、子どもや高齢者の見守りから地域の交流など、町内会活動は住民の生活に欠かせない活動です。

各町内会が安心して活動に取り組めるよう他地区の連合町内会とも協力しながら活動しやすい環境づくりに努めます。